

Super

3

令和4年11月25日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

学校運営協議会の開催

本日学校運営協議会が、本校の家庭科室において開催されました。

内容としては、2学期の教育活動と現在の学校の様子について、市民科の取り組み状況と今後の方向性について、地域の特色を生かした教育活動について、令和5年度の教育課程について等の報告を行った後に、委員の皆様からのご意見や要望、質疑応答を行い、この錦町の特色を生かした教育活動の一層の充実を行っていくことを確認しました。



長縄のシーズンがやってきました。12月1日から9日まで、本校では『長縄トレーニング』期間です。体育の時間にも準備体操の一環として跳んでいます。



跳ぶタイミングも難しいですが、跳びやすいようにリズムよく長縄をまわすのも難しいものです。もし、うまく跳べなくてもクラスの中で、肩身の狭い思いをしなくて済むように、全体職員で細かく配慮しながら取り組んでいきます。「楽しみながら跳ぶ」ことや「跳ぶ楽しさを体感する」こともめざしていきたいです。



図工室前に机を出されて……。何をしたのか、うろさかったのか。「おいおい」と声をかけると、図工室の入口付近を題材にしているから、廊下で作業をしているとのこと。

先程も、協議会の委員の方や副校長さんも気になったようで、声をかけていった（納得していった）そうです。「そんなことしません」と叱られました。

校内展示されている作品です。





もしかすると、先生は「知っているのに、わざと間違える、65点の人が好き…？」かもしれないぞ。

テスト、思わず考え込んでしまいます。小学生だけでなく、三中生も、そろそろ期末考査の時期ではないでしょうか。

ご紹介が大変遅くなりました。校長室前の廊下の、こちらが今週のお花です。いつもありがとうございます。豊水先生。

